
期首会員70名　入会5名　退会7名　現在会員68名
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　　　　　　　　　　2月度スケジュール
　★第１ 　卓　話 　　　　★第２ クラブアッセンブリー

　★第３　 卓　話　 　★第4 卓　話

　

■点鐘

■四つのテスト唱和

■ロータリーソング　

　　　　　　「手に手つないで」

■ご来訪者紹介並びに会長挨拶

■幹事報告

■今週のお祝い

■委員会報告

■親睦活動委員会・ニコニコ披露

■卓話　柿森　和年さん　

■点鐘

本日のプログラム

2月の結婚・誕生・入会祝い

　ロータリーは
分かちあいの心
2007～2008年度ＲＩテーマ

1. 真実かどうか

2.みんなに公平か

3.好意と友情を深めるか

4.みんなのためになるかどうか

四つのテスト

Nagasaki  West  Rotary   Club
　         第 1118回 例会記録　平成20年2月19日

長崎西ロータリークラブ週報
200 7～ 2 0 0 8 年度  ＮＯ 29

〔結婚祝〕宮脇茂さん　原章夫さん　森信興さん　劉済昌さん

〔誕生祝〕 増崎進一さん　武藤雅弘さん　徳安恂さん　

　　　　 杠葉輝明さん　渡邊修志さん　近森栄太郎さん

〔入会祝〕2年　河野圭一郎さん

 

　　               　　　  先週土曜日の夜ランタンフェスティバルを見学しました。 年々会場が拡大し主会場の

　　                 　      湊公園、 中央公園だけでなく眼鏡橋周辺、 唐人屋敷会場も県内外の観光客で賑

わっておりました。 約１５年前に我がクラブの劉会員など新地中華街の華僑の皆様が、 こじんまりと故郷中国の

新年のお祝い 『春節』 にちなんで始められた行事です。 関係者のご努力で今や期間中の来場者が１００万人

に手が届きそうな長崎市の観光資源に発展し、 一市民として大変力強く感じました。

　ローリーは " I serve" ライオンズは "We serve" と聞いた事があります。 何事も最初の段階では個人、 少数

の方の善意、 努力が発火点になり、 周囲の共感を得て大きな事業に発展するというプロセスは、 ロータリーの

奉仕事業と共通のものを感じます。 マリア園の毛布クリーニングも三宅会員の個人的な職業奉仕が原点で、

会員の共感を呼んでクラブの事業として認知され、 園児を招いての高島の釣り大会にまで発展しております。

世界で年間 1 ５０名しか選ばれないというロータリアンにとって最高の名誉である 『超我の奉仕賞』 を受けられ

ますが野口ガバナー、 阿部、 岩永両ガバナー補佐を中心にお祝いの準備が進み、 ４月２日 （水曜） 料亭

橋本で伝達式、 祝賀会が開催されます。 クラブの会長として私も発起人に名を連ねておりますが、 多くの会員

の皆様に参加して頂き、 三宅さんの栄誉を称えたいと思います。 お祝いの席では 「日本酒のお樽開き」 ですが

今日の卓話は 「杵の川酒造」 の瀬頭昭治社長さんをお迎えしております。 お酒の楽しみ方を改めてうかがう事

が出来ると思います。

 

福岡ＲＣ　妹尾八郎さん　

長崎ＲＣ　大神照彦さん

幹事報告 例会変更・休会のお知らせ

　　長崎中央ＲＣ　3/17(月)休会・3/31(月)観桜会の為　18時 30分～　料亭橋本

〔結婚祝〕　森　信興さん　〔誕生祝〕　徳安　恂さん　杠葉輝明さん 

訃報
　　　　 1989～1990年度会長、鷲崎啓三郎様の

　 ご逝去を悼み、謹んでご冥福を

お祈り致します。　

　米山奨学生

　チョン・

　　ソッホさん
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長崎西ロータリークラブ
Nagasaki West Rotary Club
　　会　長　　江上　徹也
　　幹　事　　牧　　文春
創立：昭和 59 年 10 月 2 日 1984/OCT2

例会：【 火 】午後１２時３０分
ホテルニュー長崎 095-826-8000
事務局：長崎市籠町4-28第２カンコービル

Tel:095-828-1091 Fax:095-824-5520
URL:http://www.nwrc2740.jp/
e-mail:　nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp

　　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　ホテルニュー長崎　　 長崎中央 　ベストウェスタン　
　　　　　　　 　　　　　　　　プレミアホテル長崎
火　東長崎　長崎卸センター
水　長崎南　ホテルグラバーヒル 長崎北東 　長崎厚生年金会館
木　長崎　　ホテルニュー長崎 長崎琴海 　パサージュ琴海
金　長崎東　サンプリエール　 長崎出島 　ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　　発刊日　毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会
委　員 森　信興　石橋　均　栗原博志　劉　済昌　馬場政徳
編　集 中田久美子（事務局）

2007-08年度目標　1,800,000円　　2/19現在　ニコニコ累計1,000,600円

年齢14 歳から18 歳並びに、 19 歳から30 歳までの若い人の為の構成プログラムである。

年齢により二つのグループとした目的は、多様なニーズと成長過程に対応できるようにするためで

ある。地区内の若い人々とロータリアンが参加する地区プロジェクトであり、若い人々の指導者及

び善良な市民としての資質を伸ばすことを目的としている。 通常はライラ(ＲＹＬＡ)と略称。

皆様の企業の新入社員、入社後1年～3年の青年等、新人研修の一環として参加して頂ければと思います。

申込締切は3/4となっております。詳しくは事務局までお尋ね下さい。

卓話
杵の川酒造㈱　社長

　瀬頭　昭治さん

「日本酒の楽しみ方」
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　　　　　ＲＹＬＡ(Rotary  Youth  Leadership  Awards)
　　　　　　　　　　　　　ロータリー青少年指導者養成プログラム

瀬頭昭治さん(諫早北ＲＣ)本日は卓話の機会を頂き、ありがとうございます。
中野　敏さん 瀬頭社長、卓話をよろしくお願いします。
江上徹也さん 先週は安永エレクトに代行して頂き、自分の職業奉仕に専念させて頂きました。そろそろ

スギ花粉が飛び始めたようです。中高年になって発症する方もありますので御用心下さい。
安永勝信さん 89～90年の会長であられた鷲崎さんがご逝去なされました。10周年記念の年の会長で高橋

市郎幹事と共にご活躍頂きました。ご冥福をお祈り致します。
馬場政徳さん 10日のゴルフ同好会では、島田さん、金丸さん、河野さんという素晴らしい同伴者に恵まれ、

優勝することが出来ました。もし、前の組だったらこの幸運には恵まれなかったでしょう。

敬語 忘れかけた美しい日本語を思い出し、間違えないように使いましょう！
　　　　　どうしましたか→どうなさいましたか
　　　　　　　丁寧であっても敬意がこもってない。「する」の尊敬語の「なさる」を使う方が正しい。
おわかりでしょうか→ご理解頂けましたでしょうか
　　　おわかりでしょうかは、丁寧に言ったつもりでも“わかったか”と尋ねているわけで相当失礼。
ちょっとお尋ねしたいのですが→少々お伺いしたいのですが
　　　「ちょっと」より「少々」がいい。「お尋ねしたい」より謙譲語の「伺う」を用いるのが正しい敬語。
質問はございますか→ご質問はおありになりますか
　　　「ある」の丁寧語の「ございます」だが尊敬のニュアンスがない。そこで「ご～になる」と尊敬表現にする。
これは誰のものですか→これはどなた様のものでしょうか
　　　「だれ」を「どなた様」に「ですか」を丁寧に「でしょうか」にする
いつ出発するんですか→ご出発はいつでしょうか
　　　「出発する」には尊敬の気持ちがない 　　　　ゴルフ同好会第５回コンペ

　　　　4月 20日(日)ペニンシュラＣＣ　
予告！！


